



桃見台小学校 学校だより

# 桃風

令和2年度

No. 25

発行日 R3. 2. 5

発行責任者 校長 鈴木 哲明

## エコキャップ運動

2月3日に、郡山地区社会福祉協議会桃見台支部の方が、エコキャップを持ってきてくれました。エコキャップ運動は、焼却処分や埋め立て処分などにより、土壌汚染や地球環境を破壊する恐れがあるペットボトルのキャップを、リサイクルすることにより、環境・資源・福祉・社会貢献等に役立てるものです。本市で取り組んでいるSDGs（持続可能な開発目標）にも関連する大事な活動です。本校では、児童会と連携して行っています。現在のコロナ禍において、様々な課題がありますが、世界を変えるための運動の一つとして、地域の皆様と力を合わせて取り組んでいきます。



## 校内なわとび記録会

2月2日から、学年ごとで実施しています。種目は、「持久跳び」と「種目跳び」に分かれます。



「持久跳び」は、1年生が1分で、学年ごとに1分ずつ増え、6年生は6分が合格となります。「種目跳び」は、1・2年生が、「2分間かけ足跳び」「2分間あや跳び」、3・4年生が「2分間あや跳び」「2分間交差跳び」「2分間二重跳び」、5・6年生は、「2分間あや跳び」「2分間二重跳び」「2分間はやぶさ」の中から一種目選択することになっています。（前・後ろ、どちらも可）桃見っ子たちは、これまでの練習の成果を発揮して、自己ベストをめざし精一杯がんばっています。特に、応援の姿もすばらしく、励ましの声に感動します。

## 小さなお話会

本校では、地域のゲストティーチャーをお招きして、様々な体験活動を行っていますが、2月4日には、5・6年生を対象にして、読み聞かせを中心とした「小さなお話会」を行いました。特に、郡山空襲での実話をもとにした絵本では、桃見台小学校も出てくることから、子どもたちは真剣な表情で聞いていました。終了後の感想の中でも、自分の事として考え、心に刻んでいました。平和の大切さは、繰り返し語り継いでいくことが大切です。



今週は、雪が積もりました。休み時間には、雪合戦や雪だるま作りなどをして、楽しく過ごしました。朝は、雪かきをしてくれた桃見っ子もいます。「もしばワン」もみんなと仲良く遊びました。